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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 又 吉 美 幸  

１ キャンプ・キンザー返還に伴う課題等について 

２ 国有提供施設等所在市町村助成交付金の制度について 

３ 浦添総合病院前バス停の移転について 

４ 部活動派遣費助成について 

５ 土曜保育について 

２ 又 吉 正 信  

１ 牧港補給地区土地先行取得事業説明会について 

２ 牧港補給地区の返還要請について 

３ 道路行政について 

 (1) サンパーク通り線道路改良工事の進捗について 

 (2) 城間中央線の交差点部の安全対策について 

 (3) 交通標識の復旧対策について 

３ 濱 崎 早 人  

１ 第30回那覇港湾施設移設に関する協議会について 

２ ＧＷ2050 ＰＲＯＪＥＣＴＳ推進協議会設立後の進捗につい

て 

３ 副市長２人制について 

４ てだこ浦西駅周辺地区14－１街区、21街区の整備計画の現況

と今後について 

５ 牧港漁港施設内の整備について 

４ 儀 間 光 秀  

１ ＧＷ2050 ＰＲＯＪＥＣＴＳの現状と課題について伺う。 

２ 日本郵便株式会社と浦添市が包括連携を結ぶことについて伺

う。 

３ 市内公園改修工事の今後の予算と計画について伺う。 

４ 浦添分散型エネルギー株式会社と浦添市の連携について伺

う。 

５ 浦添市文化協会への補助金について伺う。 

６ 水道料金について伺う。 

５ 仲 西 次 男  

１ 浦添市内の全小学校を対象に、保護者と児童が共に給食を体

験する「親子でいっしょに給食デー」の開催について 

２ オリオン通り（屋富祖公民館前、仲西小学校裏門前を通り、

突き当たるまでの一方通行約550ｍ）の２車線道路拡幅工事の

進捗状況について 

３ 仲西大通り（仲西線）一方通行から宮城大通りに抜ける三差

路の渋滞緩和のため「おゆずりエリア」を設ける提案後の進捗

状況について 

４ 我が明日の種会派代表質問の中から、関連する質問について 

 (1) キャンプ・キンザーの返還について 

 (2) 給食費の無償化について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (3) 浦添南第二地区土地区画整理事業について 

５ 水道メーターのデジタル化「スマートメーター」の新導入に

より業務改善と市民サービス向上などの効率化施策について 

６ 小中学校で使用されているタブレットに、教育の幅を広げる

アプリを導入することについて 

７ カーミージー海浜公園について 

 (1) 現在の進捗状況、今後の計画について 

 (2) 公園の駐車場から海側に横断歩道を渡る歩行者が、多くの

左折車で危険が伴うため、橋の下を通る新たな歩行者専用

の迂回路を設けることについて 

８ 災害時の非常用トイレや水、非常食の確保について 

６ 下 地 秀 男  

１ 「こども基本法」がどのように活かされているか伺う。 

 (1) 文教委員会の視察から 

  ①当山小学校の課題について 

  ②神森小学校の課題について 

  ③港川中学校の課題について 

２ 引きこもりについて 

 (1) 救済型支援から活躍型支援への取り組みについて 

 (2) ゆんたくカフェについて 

 (3) いきいき活動ポイント事業について 

３ こども誰でも通園制度について 

４ 浦添市市制施行55周年記念 中国・泉州市文化交流について 

５ 牧港補給地区（キャンプ・キンザー）の早期返還について 

６ 内間西公園のトイレや遊具等の公園の整備について 

７ 市民菜園について 

７ 宜野座 富 夫  

１ 当山小学校の分離新設校について伺います。 

 (1) 現在の進捗状況 

 (2) 今後の見込み（開校時期） 

２ てだこ浦西駅周辺地区（14－１街区）複合施設整備事業計画

について伺います。 

 (1) 計画の概要 

 (2) 今後の取り組み（供用開始時期） 

 (3) 浦添分散型エネルギー株式会社の利用効果 

３ 自治会加入率の向上に向けた取り組みについて伺います。 

 (1) 自治会加入率の現状 

 (2) 自治会加入率向上に向けた取り組み 

 (3) 自治会との連携の現状 



3 

通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

４ 「クリーンデーＩＮうらそえ」について伺います。 

 (1) 市民憲章実践促進との関連 

 (2) 市内小中学校（教育委員会）との連携 

５ 公園遊具の修繕状況について伺います。 

 (1) 今年度の修繕予定 

 (2) 最終的な修繕完了の見込み 

８ 仲 村 直 子  

１ 戦後80年。浦添市史によれば、沖縄戦での浦添村全体の戦没

者数は4,112人であり、死亡率は44.６％、一家全滅率も22.

６％にのぼる、とあり（当時）浦添村は激戦地となり、村民の

払った犠牲は極めて大きかった。 戦争を二度と起こさないた

め、1986年制定の浦添市平和都市宣言の具体化を進めるために

伺う。 

 (1) 軍港は米国の軍事目的とされる、日本の法律の及ばない特

別な、大規模な港湾。西海岸の軍港移設は、米軍のどのよ

うな船、どのような軍隊、どのような施設の基地になるの

か、また防波堤建設の計画と現状を伺う。 

 (2) 浦添ふ頭地区の民港部分について、沖縄建設新聞では５月

下旬から６月中にも「浦添ふ頭地区交流・賑わい空間設計

業務」の一般競争入札を公告する予定とあった。埋立て計

画を伺う。 

 (3) 牧港補給地区キャンプ・キンザーの返還を進め、その後の

まちづくりは市民の福祉向上を第一とした住環境の整備

と、ＳＤＧｓの実践であることを求め、ＧＷ2050 ＰＲＯ

ＪＥＣＴＳ推進協議会の取り組みを伺う。 

 (4) 米軍基地由来の住民被害のない、市民の安心・安全の生活

を求めて伺う。 

  ①女性への性的暴行事件、窃盗事件、暴行事件などに対す

る、市の対応を伺う。 

  ②騒音被害の状況と、地デジ受信電波障害対応の状況を伺

う。 

 (5) 沖縄戦の住民殺りくの惨状を、生き証人として語り記録し

た「ひめゆりの塔」の展示内容を「歴史を書き換え」とし

た西田昌司参議院議員の発言と、それに「本質的にまちが

いでない」と賛意の発言をした参政党神谷宗弊代表の発言

に対する市の見解を伺う。 

２ ＰＦＡＳ汚染について、４月１日の報道によると浦添市の西

洲３丁目地先排水函渠出口で170ナノグラムの高濃度のＰＦＡ

Ｓを検出したとあった。発生源の調査や、市民の健康被害調査

のため血中濃度検査を求め、市の対策を伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 弾道ミサイルを想定した住民避難訓練が５月18日に浦添市に

おいて行われたことは、市民に対する恐怖を与えるものであり

行うべきではないと、日本共産党市議団は、市長に中止の申し

入れを行った。避難訓練は、自然災害に対して行うべきで、ミ

サイル被弾を想定するのではなく、二度と戦争をさせない努力

をすべきではないか、伺う。 

４ 物価高騰から暮らしや営業を守るために、日本共産党は消費

税減税とインボイス廃止を政府に迫っている。 

 (1) 消費税減税とインボイス廃止についての市の見解を伺う。 

 (2) 市民からは、米の購入や新生児のミルク購入、水道料金の

軽減など支援が求められている。市の物価高騰対策を伺

う。 

５ 子どもたちの学び保障と、心身共に健やかな成長を支えるた

め 

 (1) 学校不登校の浦添市での状況と対策を伺う。 

 (2) 学校給食の取り組みと、給食費無償化の実現に向けて伺

う。 

６ 学童クラブ、保育所の職員体制を確保し、待機児童解消のた

め 

 (1) 学童クラブ支援員の、常勤職員配置の進捗状況を伺う。 

 (2) 学童クラブの指定管理者制度の状況を伺う。 

 (3) 保育所の保育士確保の取り組みを伺う。 

７ 市民の生活を守るために、市と、職員の役割を求めて 

 (1) 行政職員の体制確保、研修の充実、人材育成の取り組みを

伺う。 

 (2) 昨年12月、総務省から地方自治体に発出された非正規公務

員の「病休の有給化」「非常勤職員の休暇の見直し等につ

いて令和７年度４月１日から適用すべく、例規の改正など

所要の措置を講じていただくようお願いします。」と求め

られていることの具体化を伺う。 

 (3) 市民課窓口委託について、市民の個人情報を扱う大切な業

務であることから、直接雇用への移行を求めて伺う。 

８ ジェンダー平等を国際水準に引き上げ、個人の尊厳が大切に

され自分らしく生きられる社会の実現を求めて 

 (1) 選択的夫婦別姓制度導入について市の見解と取り組みを伺

う。 

 (2) 同性婚の法制化について市の見解と取り組みを伺う。 

９ マイナ保険証の使用トラブルを解決し、紙の健康保険証の継

続を求め、市の見解を伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

９ 金 城 大 輔  

１ カーミージー海浜公園の進捗について 

２ カーミージー海浜公園駐車場付近の横断歩道の塗り直しにつ

いて 

３ 浦添西海岸道路について 

 (1) 渋滞の状況について 

 (2) 浦添北道路のⅡ期線の進捗状況について 

４ 国道58号の課題について 

 (1) 城間中央線から国道58号へ右折できるようにする取り組み

について 

 (2) 国道58号ヤマダデンキ前の那覇向けの信号に右折信号の設

置を要望することについて 

５ キャンプ・キンザーの返還時期について 

６ 本市における米軍機の騒音状況について 

７ 都市計画マスタープランの改定状況について 

８ 本市における市街化調整区域の状況について 

９ 市内の公共交通について 

 (1) 浦添総合病院敷地内へのバス停の設置について 

 (2) 市内のバスの運行状況について 

10 古波蔵 保 尚  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 市長就任してから13年目になりました。どのような浦添市

を目指しているのかを伺う。 

 (2) 株式会社エヌ・ティ・ティ・データ九州との一連の訴訟に

ついて 

  ①市民が立て替えている和解金２億６千万及び弁護士にかか

った費用を伺う。 

  ②市民に一切負担をかけない市議会全会一致附帯決議の影響

力をどのように捉えているか伺う。 

 (3) 新市民体育館建設の予算について伺う。 

 (4) 市長就任してから12年が過ぎました。いまだ学校給食の完

全無償化ができていません。なぜなのか伺う。 

 (5) 物価高騰で市民が悲鳴を上げています。市長はどのような

対応をするのかを伺う。 

 (6) ライオンの子保育園の代表が不正受給をしたことについて

市長の見解を伺う。 

 (7) 西海岸開発について伺う。 

２ 保育行政について 

 (1) 保育園学童等の監査について伺う。 

 (2) 保育士配置について伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 自治会支援について 

 (1) 自治会加入率がかなり厳しい状況です。浦添市はどのよう

に捉えているのか伺う。 

 (2) 市在住浦添市職員及び市幹部職員の自治会加入状況を伺

う。 

４ 公園整備について伺う。 

11 平安山 良 斗  

１ 本市の防災行政について 

 (1) 現在の取組状況を伺う。 

 (2) 今後の取り組みを伺う。 

２ 神森小学校のプール跡地について 

 (1) 現在の状況と今後の活用を伺う。 

３ 市指定無形民俗文化財補助金について 

 (1) これまでの取組状況を伺う。 

12 大 城   翼  

１ 本市の地域振興策について 

２ 重度障がい者等就労支援について 

３ 本市の区画整理事業の課題について 

４ 本市のスポーツ行政の課題について 

５ 令和７年度一般会計補正予算第２号について 

13 豊 元 ふ き  

１ 市内小中学校の体育館への空調設備導入について 

 (1) 市内小中学校の体育館への空調設備導入状況について 

 (2) 宮城小学校の体育館への空調設備導入に関するご見解をお

伺いいたします。 

 (3) 体育館は災害時には避難所として活用されるため、教育施

設であると同時に地域の防災拠点となる重要な役割の施設

である。その体育館へ市が空調設備導入に向けて国の交付

金・補助金を活用した実績や今後活用可能な制度について 

２ 「浦添市性の多様性を尊重する社会を実現するための条例」

について 

 (1) 2021年10月１日条例施行から４年、市としてどのような取

り組みを行ってきたのか条例に基づく具体的な実施内容に

ついて 

 (2) 市民や職員に対する啓発活動、教育現場への周知、相談体

制の整備など、多様な性に関する理解促進に向けた取組状

況について 

 (3) 今後、条例の理念を実現していく上で、どのような方向性

や施策を検討しているのか、現在見えている課題や、市民

から寄せられた声も含めてお伺いいたします。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (4) 2025年３月28日から開始された沖縄県「パートナーシッ

プ・ファミリーシップ制度」との連携により、浦添市でも

制度のさらなる充実が期待されていますが、性的マイノリ

ティー当事者だけではなく、事実婚のカップルやまた子や

親などの近親者も家族として届出が可能ないわゆる「ファ

ミリーシップ制度」について市としての今後の展望をお伺

いいたします。 

３ 若年シングルママの自立支援に向けた運転免許取得について 

４ 子どもの健康と尊厳を守る環境整備・生理の貧困について 

 (1) 市内小中学校の個室トイレへの生理用品設置について 

 (2) 子ども達の学びと尊厳を守る環境整備について 

 (3) 生理用品配布に関する予算措置・今後の拡充計画について 

５ 認可外保育園の支援事業について 

 (1) 最低賃金改定に伴う人件費増加に対する補助について 

 (2) 家賃補助の継続について 

 (3) ケータリング事業の継続について 

６ 国道58号浦添拡幅事業で撤去した第一仲西バス停から城間バ

ス停のベンチ・上屋・雨よけ設置について 

14 下 門 愛 花  

１ 浦添市が廃止した地域子育て支援拠点を再設置することにつ

いて 

 (1) 支援センターなどの地域子育て支援拠点事業及び認定こど

も園が行う支援事業の国が定める定義について 

 (2) 廃止に至った経緯について 

 (3) 民間委託していた支援センター等３か所及び市直営の「て

ぃんさぐ」の運営費について 

 (4) てぃんさぐの市内・市外の利用者割合の内訳について 

 (5) 産後１年以内の「産後うつ病」の発症割合について 

 (6) 地域子育て支援拠点を地域に再設置する考えがあるか、市

の見解を伺う。 

２ ゼロ歳児家庭への「おむつ定期便」を導入することについて 

３ 産後ケアの拡充について 

 (1) 周知方法及び申請から利用までの流れについて 

 (2) 妊娠中から利用申請を受け付けることについて 

 (3) 直近３年間の利用状況について 

 (4) 市内に産後ケア事業の提携施設を増やすことについて 

 (5) 利用回数の上限を増やすことについて 

 (6) 母親だけに限定せず、父親も利用できるようにすることに

ついて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

４ 妊婦さんが安心して出産できるよう妊婦医療費助成制度を拡

充することについて 

５ ０、１、２歳児の保育料無償化について 

６ 学童保育の利用料引き下げについて 

７ 病児保育の拡充について 

 (1) 市内の病児保育施設数について 

 (2) 今後、提携施設を増やすことについて 

 (3) 利用料の無償化について 

８ 18歳までの子ども医療費無償化について 

９ 保育園から中学校までの給食費を完全無償化することについ

て 

10 近年、保育園で提供されたリンゴによる窒息事故が相次ぎ、

重大な社会問題となっています。本市の保育行政について 

 (1) 離乳食の調理・提供方法について 

 (2) 本市におけるガイドラインの徹底と研修体制について 

 (3) 窒息など緊急時の対応マニュアルや訓練の実施状況、ＡＥ

Ｄや救命措置の研修体制について 

 (4) 安全を最優先し、特に低年齢児への提供を控えることにつ

いて 

11 那覇軍港の浦添移設をやめ、自然豊かな浦添西海岸を守るこ

とについて 

12 道路行政について 

 (1) 城間４丁目23番11付近の信号機設置を行うことについて 

 (2) 前田１丁目39番付近の道路整備について 

13 市内公園遊具の整備について 

 (1) 進捗状況と今後の整備計画について 

 (2) 経塚「龍巻松の木公園」の整備について 

15 稲 嶺 伸 作  

１ 浦添前田駅にぎわい交流ゾーン観光交流拠点施設整備事業の

進捗について 

２ 本市に平和拠点施設を設置するよう提案してきたが現状につ

いて 

３ 小中学校の平和学習の場として、ひめゆり平和祈念資料館な

どの活用について 

４ 持続可能なまちづくりについて 

 (1) 浦添ニュータウン自治会内の私道は住民が開発事業者へ支

払っている借地料をなしにすることで市が生活道路として

管理することはできないか。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (2) 老朽化した上下水道の配管取り換えに対する対策 

 (3) 老朽化したマンホール配管取り換え、蓋と道路の段差解消

及び総点検の実施 

５ 梅雨時期と台風シーズンを前に、土砂崩れや冠水が発生する

恐れのある危険箇所の対策について 

 (1) 浦添ニュータウン１班と隣接する市有地の進捗 

 (2) 浦添市施設型共同墓敷地の断崖の進捗 

 (3) 前田４丁目３番周辺の進捗 

６ ＧＷ2050 ＰＲＯＪＥＣＴＳ推進協議会におけるグランドデ

ザインの発表を踏まえて見解を伺う。 

７ おくやみコーナーの設置について 

16 具 志 未由李  

１ 内間西公園について 

 (1) メイントイレと蛇口の修繕についての進捗 

 (2) 公園遊具の選定とアンケート調査 

２ 防災・災害対策について 

 (1) 市内の防災行政無線 

 (2) 指定避難所の生活環境の確保 

 (3) 家族動物（ペット）災害時の対策 

 (4) 学校体育館の空調設備設置 

３ 動物保護機能について 

 (1) ＴＮＲ活動の進捗 

 (2) 動物愛護（情操）教育 

17 田 畑 翔 吾  

１ 教職員の多忙化をなくし命と健康を守ることについて 

 (1) 直近３か月間における過労死ライン月80時間を超える残業

及び健康障害リスクを伴う月45時間を超える残業を行って

いる教職員の割合について 

 (2) 直近３か月間における公立小中学校教職員の最長の残業時

間について 

 (3) 浦添市学校業務改善推進プランの進捗について 

 (4) 法律上、臨時または緊急のやむを得ない必要があるときの

み命じられる「超勤４項目」の時間外勤務における本市公

立学校の運用実態について 

２ 本市の学校給食における食物アレルギー対応について 

３ 浦添市が廃止した子育て支援センターを地域に再整備するこ

とについて 

４ 出産後のお母さんが安心して子育てができるよう産後ケア事

業の拡充を行うことについて 

５ 使用不可となっている公園遊具の整備状況及び今後の見通し

について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

６ てだこ浦西駅周辺地区複合施設整備事業の進捗について 

７ ライオンの子保育園グループが複数年に渡り行っていた公金

不正受給問題における本市の対応について 

８ （仮称）浦添市多目的運動施設新築工事における諸問題につ

いて 

９ キャンプ・キンザーの返還時期について 

10 那覇軍港の浦添移設について 

11 補助団体等における行政と連携したハラスメント対応につい

て 

18 當 間 清 春  

１ 教育行政 

 (1) 沢岻小学校特別支援教室への内線電話の設置について 

 (2) 神森中学校・浦添中学校給食用エレベーターの修繕につい

て 

 (3) 本市の小中学校クーラーの稼働時期に備えて点検状況につ

いて 

 (4) 港川中学校校舎長寿命化計画の見直しについて 

２ 経塚コメダ珈琲店付近に信号機を設置することについて 

３ 小湾川の整備について 

４ 本市公用車の被害状況について 

５ てだこ浦西駅周辺開発の進捗状況について 

６ 南第二地区土地区画整理事業について 

19 比 嘉   瞳  

１ 浦添西海岸の自然環境について 

２ 小学校の学用品リユース・譲渡の取り組みについて 

３ 粗大ごみ有料戸別収集の処理料金の支払い方法について 

４ 新クリーンセンター建設工事について 

20 安谷屋   仁  

１ 新クリーンセンター建設の概要及び既設センターでの処理状

況についてお伺いします。 

 (1) 建設地について 

 (2) 建設工事開始及び工事完成年度について 

 (3) 新焼却炉と既設炉との比較について 

 (4) 家庭ごみ及び事業者ごみの年度別量の推移について 

 (5) 現在の塵芥車の台数について 

２ 新クリーンセンター完成後に２村（中城村・北中城村）から

の搬入についてお伺いします。 

 (1) ２村別のごみの年度別量について 

 (2) ２村別の塵芥車の台数について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 新クリーンセンター建設に関する地域住民説明会についてお

伺いします。 

 (1) 実施回数及び年度月について 

 (2) 説明会での質問事項について 

４ 伊奈武瀬地域に所在している事業者についてお伺いします。 

 (1) 事業者の登録数について 

 (2) 事業者からの税収入額内容について 

５ 当山小学校分離新設校問題についてお伺いします。 

 (1) 全児童生徒数の推移について 

 (2) 新入学児童生徒数の推移について 

 (3) 指定通学区について 

 (4) 指定通学区内の年代別児童数について 

 (5) 具体的なスケジュールについて 

21 真栄城 玄 誠  

１ 道路行政について 

 (1) 内間経塚線のキャッスルライト（マンション）付近の歩道

に街灯を設置することについて 

 (2) 内間パイプライン通りの緑化推進について 

２ 市内各小中学校における外国人児童生徒への日本語指導と教

育環境の整備について 

３ 保護司が保護観察対象者と面接をするために、公民館や市の

公共施設等を利用することについて 

４ （仮称）浦添市新クリーンセンターの施設整備・運営事業建

設工事について 

５ 第75回社会を明るくする運動について 

 (1) 市の取組について 

 (2) 社会を明るくする運動の作文コンテストについて 

22 當 間 左知子  

１ 「平和の礎」刻銘者読み上げについてお伺いします。 

２ 教育行政についてお伺いします。 

 (1) 保幼小の連携について 

 (2) 小中学校の不登校の児童生徒についての支援策について 

 (3) 支援児教育について 

３ 就学前教育・保育行政についてお伺いします。 

 (1) ４月１日現在の待機児童と定員割れの人数について 

 (2) ４月１日現在の入所待ち児童数について 

 (3) 公立保育所のゼロ歳児保育実施について 

 (4) 保育士確保策について 

 (5) 保育士の配置基準について 



12 

通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

４ 第３期浦添市子ども・子育て支援事業計画についてお伺いし

ます。 

 (1) 認定こども園について 

 (2) こども誰でも通園制度について 

 (3) 地域子育て支援拠点事業について 

５ ライオンの子保育園問題についてお伺いします。 

23 比 嘉 武 宏  

１ 道路行政について 

 (1) サンパーク通り線について 

 (2) 城間中央線について 

 (3) 屋富祖交差点の局所解消について 

２ 環境行政について 

 (1) 港川道路のごみの山について 

 (2) カーミージー周辺砂浜海岸保全について 

３ 青少年問題の取り組みについて 

 (1) 夏休み前非行防止に向けて 

４ 福祉行政について 

 (1) ミルク支援について 

５ 牧港補給地区の跡地利用について 

24 又 吉 愛 華  

１ 子育て支援センター『てぃんさぐ』の今後について 

２ 一時預かり事業の利用状況とベビーシッターについて 

３ 育児休業中に子どもが６か月を迎えると、保育園の利用時間

が短くなることについて 

４ 学童保育の現状と課題について 

５ 算数用おはじきや彫刻刀など、短期間しか使わない小学校教

材の備品化について 

６ 小学校などに毎年提出する健康管理カードのデジタル化やＰ

ＴＡ会費などの集金業務のキャッシュレス化について 

７ 浦添市多胎ピアサポート事業について 

８ 牧港こども園の塀の亀裂への対策について 

９ 浦添市内学校等ＬＥＤ取替事業の業者選定方法について 

10 牧港川河川沿いの不法投棄について 

25 上 原 聖 也  

１ 宮城小学校グラウンドにバックネットを設置することについ

て 

２ 水道料金口座振替割引について 

３ 子育て支援センターについて 

４ 学童クラブについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 放課後居場所緊急対策事業について 

６ 養育費未払い問題について 

７ 電柱の有効利用について 

８ 市長の政治姿勢について 

 以 上 


